

## Organizaciones contra incinerador lanzan portal informativo

Escrito por Organizaciones contra el incinerador  
Viernes, 24 de Agosto de 2012 05:08

---



Arecibo, PR - Organizaciones comunitarias, ambientalistas y profesionales que han estado alertando a la ciudadanía sobre los peligros de la incineración, lanzaron el portal [prohibidoincinerar.org](http://prohibidoincinerar.org) para mantener a los puertorriqueños informados sobre las propuestas de incineración en la isla y sus peligros.

Al presente, se proponen incineradores para Arecibo, Barceloneta y Yabucoa y se han mencionado propuestas en otros municipios. “En esta página los ciudadanos podrán encontrar todos los enlaces relacionados a los incineradores propuestos así como el rechazo a una serie de mitos sobre las “ventajas” de la incineración. Además incluye evidencia científica sobre los peligros de quemar la basura, noticias importantes de la prensa local, programas de radio con expertos en incineración, videos relacionados, e incluso los números telefónicos para llamar a los legisladores o alcaldes y pedirles que se opongan a estos proyectos nocivos a la salud”, señaló Teresa Sánchez, de Madres de Negro, una de las organizaciones líderes contra el incinerador de Arecibo.

“Es importante que la ciudadanía se familiarice con los proyectos de incineración propuestos para Puerto Rico para poder combatirlos y esta página cibernética nos puede ayudar a lograrlo. Aunque son muchas propuestas, prohibidoincinerar.org facilita la búsqueda de información al colocarlo todo en una misma página web. Hacemos un llamado a que las personas se suscriban a la página y a que nos escriban de necesitar información adicional” afirmó el planificador Iván Elías, de Ciudadanos en Defensa del Ambiente (CEDDA) de Arecibo. “Hacemos un llamado a toda la ciudadanía a que asista a las vistas públicas de la EPA sobre el incinerador de Arecibo el sábado 25, domingo 26 y lunes 27 de agosto, de 1-4pm en el Club de

## Organizaciones contra incinerador lanzan portal informativo

Escrito por Organizaciones contra el incinerador  
Viernes, 24 de Agosto de 2012 05:08

---

Leones del municipio donde se verá el Permiso para Contaminación del Aire (PSD) de la planta de Energy Answers. Las vistas también serán transmitidas en vivo en [prohibidoincinerar.org](http://prohibidoincinerar.org).”

“En vez de energía lo que sí generará esta planta son emisiones tóxicas al aire que afectarán la salud de las personas de Arecibo, en particular los vecinos del área y quienes vivan vientos abajo de la chimenea, incluyendo los pueblos aledaños en el corredor noroeste de la isla. Potencialmente, podría afectar la salud de decenas de miles de personas, en especial niños, embarazadas y viejos, que son los más vulnerables a estas sustancias. Arecibo tiene una alta prevalencia de asma en su población y esto se empeorará si ubican esta planta. Hasta la industria lechera puede sufrir efectos devastadores debido a las dioxinas emitidas, lo que ha pasado en otros países. Esta y otras informaciones aparecen en la página [prohibidoincinerar.org](http://prohibidoincinerar.org). Los invitamos a visitarla y esperamos que sirva como material educativo.” afirmó el Dr. Ángel González, del Comité de Salud Pública y Ambiental del Colegio de Médicos-Cirujanos de PR.

El incinerador de Arecibo quemaría 2,100 toneladas al día de desperdicios sólidos y de estas se producirían 400 toneladas o más de cenizas que requerirían ser enterradas en vertederos. Estas cenizas con plomo, mercurio, dioxinas y furanos son igualmente tóxicas y podrían alcanzar nuestros cuerpos de agua, afirmó Orlando Negrón, presidente de Sierra Club.

Auspician este portal Madres de Negro, los Ciudadanos en Defensa del Ambiente (CEDDA), los Comités Basura Cero de Arecibo y Barceloneta, Sierra Club de Puerto Rico y el Comité de Salud Pública y Ambiental del Colegio de Médicos-Cirujanos.

### CONTACTOS:

Teresa Sánchez 787 685-7887

Iván Elías 787 390-0513

Ángel González 787 233-6316

Orlando Negrón 787 568-4748